

Fecha 20.10.2017	Sección Finanzas	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

SAN LUIS POTOSÍ, TODOS LOS REFLECTORES

Este domingo arranca la edición número 15 de "México, Cumbre de Negocios" un magno evento cuya organización preside Miguel Alemán Velasco y que tiene como sede la entidad que gobierna Juan Manuel Carreras. La elección de San Luis Potosí es un merecido reconocimiento a su dinamismo económico que en los dos últimos años superó con creces la tasa nacional ante la mayor atracción de inversiones nacionales y extranjeras principalmente en el sector manufacturero que representa más de 65% de todos los recursos que llegaron al estado, y especialmente el sector automotriz y que se refleja en el crecimiento continuo de las exportaciones que al cierre de este año alcanzarían una tasa de doble dígito. Un punto destacado de la actual administración es el mayor entendimiento de las necesidades productivas y la vinculación entre la academia, el sector empresarial y el gobierno que dio como resultado el primer Sistema de Ciencia, Tecnología e Innovación del estado, así como los centros de entrenamiento, investigación y desarrollo para la alemana BMV que en México representa Alexander Wehr, y del fabricante estadounidense de

motores Cummins México que dirige Ignacio García Albarrán. Y justo en el marco de la Cumbre de Negocios, que contará con la participación de los más altos funcionarios mexicanos, representantes empresariales y líderes de negocios de diversos países, el gobierno de San Luis Potosí anunciará los ganadores del Premio Estatal de Exportación 2017, y las proyecciones de inversiones para 2018 que más allá de la resolución final del TLCAN continuarán llegando a la entidad. Y justo por el tema comercial será muy relevante, y esperado, el mensaje que el titular de la Secretaría de Economía, Ildefonso Guajardo compartirá a los asistentes al evento justo al arranque de los trabajos que culminarán el martes 24 de octubre.

LARGO PLAZO

La correduría internacional Barclays mejoró el precio objetivo de las acciones de Gruma que preside Juan González Moreno a 290 pesos, un rendimiento potencial cercano a 10% y además reiteró su recomendación Overweight luego de incorporar a su modelo de valuación los resultados del tercer trimestre que si bien estuvieron por debajo de las expectativas por

el impacto de la apreciación del tipo de cambio y la ausencia de partidas extraordinarias, en el mediano y largo plazo el incremento de sus ingresos y una mayor rentabilidad de sus operaciones globales mejoraría el escenario para Gruma. En la conferencia con analistas, la administración descartó un impacto mayor si las negociaciones del Tratado de Libre Comercial pudieran fracasar, y además que tiene cubierto el precio de maíz que requiere para sus operaciones hasta la primera mitad de 2018.

EDUCACIÓN PRIMERO

eNomina que encabeza Gustavo Boletig dio un paso más en su estrategia de crecimiento con una aplicación que permite en cuestión de minutos que los trabajadores de empresas públicas o privadas soliciten un crédito vía nómina pueda comparar las mejores tasas para elegir la opción más conveniente para sus finanzas personales. Así la plataforma tecnológica contribuye al fomento de la educación financiera a trabajadores de empresas de la talla de Coca Cola, Nestlé y Sanofi, y muchas otras que son clientes de eNomina.

@robertoah

